

Carta del Obispo a la Diócesis de Río Gallegos “Comprometidos en cuidar la vida de todos”

Queridas Comunidades

Movido por la profunda preocupación de seguir cuidando la vida de todos y guiado permanentemente por la asesoría de las autoridades responsables de la salud de las Provincias de Santa Cruz y Tierra del Fuego, he decidido:

- ✚ **Proponer la suspensión de las Misas hasta el 31 de Marzo**, quedando a la prudencia de los párrocos o administradores parroquiales, la decisión de celebrarlas en presencia de fieles, con los cuidados que venimos recomendando: omitir el rito de la paz y los saludos antes y después de la misa, dar la comunión sólo en la mano, conservar la distancia prudencial entre los fieles, además de las medidas de higiene y ventilación de los ambientes. Les recuerdo que los mayores de 65 años y las personas que atraviesan situaciones de riesgo están dispensadas del precepto dominical. Y en caso de que los párrocos vean la necesidad de suspender las misas, todos los fieles están dispensados del precepto.
- ✚ Esta medida se suma a la de mi Carta anterior, **suspendiendo la Catequesis y todos los Encuentros pastorales, con única excepción de conservar las guardias necesarias para la atención de Cáritas.**
- ✚ La celebración de los **sacramentos del Bautismo, Reconciliación, Unción de los Enfermos y Matrimonio**, con los necesarios cuidados, se llevarán a cabo según la modalidad adoptada por cada Parroquia.
- ✚ **Los templos permanecerán abiertos**, durante el horario que cada comunidad parroquial decida; les encomiendo especial cuidado con las medidas de higiene, ventilación y circulación de los fieles para favorecer un espacio de oración en que todos se sientan cuidados.
- ✚ Las **Secretarías parroquiales no atenderán personalmente**, sólo recibirán las consultas por teléfono, email o redes sociales, según la modalidad implementada por cada Parroquia.
- ✚ **A propósito de las actividades que se necesitan suspender**, recomiendo vivamente apelar a los recursos de comunicación por internet tanto para acompañarnos ante las dificultades del tiempo que vivimos como para alimentar la espiritualidad personal y comunitaria. De manera especial, recomiendo los Recursos y Encuentros preparados para la Catequesis de los 500 años de la Primera Misa tanto para niños, como para animadores y familias. Como las reflexiones del Evangelio de los 500 y otros recursos que se estarán subiendo en los próximos días. Todos disponibles en la página web de los 500 años: <https://primeramisaargentina.wixsite.com/1abril1520>

Seguimos atentos a las indicaciones de las autoridades provinciales, a la vez que confiando en la asistencia de la Virgen, en vísperas de la Solemnidad de San José, padre y custodio de la Iglesia, le pido para todos el corazón abierto y generoso con el que consagró sus días, a cuidar la vida de Jesús y María.

Río Gallegos, 17 de Marzo de 2020



P. Jorge García Cuerva
Obispo de Santa Cruz y Tierra del Fuego